



NOMINATION

24 / BIENS DE CONSOMMATION: Johann Monchicourt, nouveau directeur du Cash Express de Périgueux

Depuis fin décembre 2016, le magasin d'achat-vente CASH EXPRESS (*siège social à Aix-en-Provence/ Bouches-du-Rhône*) de Périgueux (*Dordogne*) est dirigé par un nouveau franchisé. À seulement 29 ans, Johann Monchicourt s'est lancé un nouveau défi professionnel au sein d'un magasin qu'il connaît parfaitement pour y avoir été un employé performant durant 2 ans. Cette enseigne d'achat-vente fondée en 2001 par Roger Beille est devenue l'une des franchises les plus performantes de France avec un chiffre d'affaire global de 82 millions d'euros en 2015. Cash Express est aujourd'hui coprésidé par Amaud Guerin et Lionnel Logiacco. www.cashexpress.fr